

Cumunicatu di stampa

Di u Presidente di l'Assemblea di Corsica

Soutien à Sonia Battistelli, membre de l'Assemblea di a giuventù

Sonia Battistelli, membre de l'Assemblea di a giuventù, est actuellement poursuivie pour avoir refusé un prélèvement ADN.

Depuis des années le mouvement national s'oppose résolument à ce fichage attentatoire aux libertés humaines. Les magistrats eux-mêmes se refusent souvent à suivre le parquet dans sa volonté de contrôle des activités syndicales et politiques à travers les prélèvements génétiques. De fait, de nombreuses décisions des tribunaux corses et de la Cour d'appel de Bastia ont, ces dernières années, confirmé le bien fondé du refus des militants nationalistes de s'y soumettre.

En ma qualité de Président de l'Assemblée de Corse ayant en charge le fonctionnement de l'Assemblea di a giuventù, j'apporte mon total soutien à Sonia Battistelli ainsi qu'à tous les Corses victimes de fichages indignes, dont plusieurs sont convoqués dans les jours à venir.

